

**COMISARIO EJIDAL, ENTRE LAS VÍCTIMAS**

# Secuestran a 100 por conflicto en Altamirano

POR GASPAR ROMERO

Corresponsal  
nacional@gimm.com.mx

TUXTLA GUTIÉRREZ.— Una emboscada y posterior secuestro de unos 100 ejidatarios de Altamirano se suscitó ayer luego de que los campesinos acudieron a la capital del estado para una reunión con autoridades estatales para tratar de solucionar un conflicto en la demarcación.

Los ejidatarios iban de regreso a Altamirano, pero a la altura del tramo carretero San Cristóbal de las Casas-Altamirano, alrededor de las 18:30 horas, fueron secuestrados.

Según las primeras versiones, hombres armados ligados al grupo paramilitar 14 de Agosto interceptaron a las camionetas donde se trasladaban las víctimas y primero las bajaron, para luego llevarse las.

Trascendió que entre los secuestrados está el comisariado ejidal de Altamirano, Rogelio Hernández.

**SUJETOS ARMADOS LIGADOS AL GRUPO paramilitar 14 de Agosto esperaban a los campesinos que regresaban de Tuxtla Gutiérrez tras una reunión con autoridades de Chiapas**



Foto: Especial/Gaspar Romero

La noche del 29 y 30 de septiembre pasado, un grupo de encapuchados saqueó y quemó 26 viviendas, así como vehículos.

Las negociaciones con autoridades estatales estaban encaminadas en dar cauce a una demanda de los ejidatarios, que piden la salida de los concejales del municipio.

En los últimos días, habitantes de Altamirano han

llevado a cabo bloqueos carreteros y manifestaciones para exigir la salida de los funcionarios municipales.

El pasado 2 de octubre, un grupo armado, identificado como de ejidatarios afines a Rogelio Hernández Gómez, incendió más de 26

viviendas pertenecientes a miembros del concejo municipal de Altamirano.

La violencia desatada no se limitó a las residencias, sino que se extendió a la quema de vehículos, negocios y otros bienes de colaboradores y simpatizantes del concejo municipal.

La presidenta concejal, María García, vio su casa consumida por las llamas.

Las familias agraviadas, tuvieron que salir del pueblo para resguardarse, incluso el presidente concejal Gabriel Montoya Ocegüera, abandonó el pueblo y se refugió en San Cristóbal de las Casas.

Cabe destacar que seguidores del exedil Roberto Pinto Kánter iniciaron bloqueos en las entradas y salidas del pueblo de Altamirano desde el 8 de agosto pasado, incluso no permitieron el inicio del ciclo escolar 2023-2024.